

全校朝会の話 12月11日(月)

展覧会とても素晴らしかったです。どの作品も皆さんが一生懸命に作った様子が伝わってきました。今日片付けてしまうのがもったいないです。6年生はミニ学芸員ありがとうございました。保護者や皆様も分かりやすく喜んでいました。相手に自分の言葉で伝えるのは難しいですよ。よく取り組んでいました。「いいね！カード」を皆さん書いていましたので、ぜひ受け取ってください。

もう一つお話しします。

「自分を大切に 相手も大切に」についてです。皆さんの体や心は自分だけのもの一番大切です。また、友達の家や心も大切です。誰に対しても叩いたり、蹴ったりすること、悪口や相手が嫌がることを言うことは決してしてはいけません。1学期にお話ししたように、体の大事なところを触ったり、覗いたりすることも決してしてはいけません。もしそのようなことがあった場合は、はっきりと「いやだ」と言って逃げてください。メールやラインだったら、その人とのやりとりはやめてください。友達や大人にいやなことをされたら、おうちの人や先生など安心して話せる大人に教えてください。友達がされているのを見た場合も同じです。でも話しにくい時は、この用紙を皆さんに配ります。1学期も配ったので覚えているかと思います。この用紙に書いてあるメールアドレス、QRコード、電話番号に連絡してください。この用紙に書いて郵便で送ることも出来ます。校長先生も先生達も皆さんのことを大切に思っています。悩みがあったらいつでもお話しください。「自分を大切に 相手も大切に」を忘れないようにしてください。